

## Sociedad se expresa contra la Guardia Nacional, Tren Maya y Medios Públicos en Segob (Cartas).

**Por: Aristegui Noticias. 24/11/2018**

Este martes, la periodista Carmen Aristegui retomó las cartas enviadas al Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, y al Congreso de la Unión en las que se advierten sobre las posibles consecuencias que traería implementar estos proyectos para el futuro del país.

La Guardia Nacional, el Tren Maya y los medios públicos, forman parte de la **agenda del próximo gobierno** que iniciará este 1 de diciembre y que han recibido **críticas** a través de expresiones escritas firmadas por cientos de **organizaciones, expertos, académicos y sociedad civil**.

Este martes, la periodista Carmen Aristegui retomó las cartas enviadas al Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador y al Congreso de la Unión, en las que se alertan sobre las **posibles consecuencias** que traería la implementación de estas medidas y planes para el desarrollo del país.

### **Sobre la Guardia Nacional**

Un grupo de 128 organizaciones y 544 ciudadanos hicieron un llamado a López Obrador para detener la reforma constitucional con la que se busca crear la Guardia Nacional, ya que consideran que es “una **falsa salida a la crisis de inseguridad**” que azota al país.

Aquí la carta completa: [DESCARGAR](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Aristegui Noticias

**Fecha de creación**

2018/11/24